

"Depuis 4 ans, je travaille comme Chargé de communication export au sein d'une entreprise d'ameublement située en Vendée. Je suis revenu de Vendée la veille du confinement et rentré chez mes parents dans la Vienne car l'entreprise a directement fermée et nous n'étions pas suffisamment équipé pour faire du télétravail. J'ai donc été mis au chômage partiel pour toute la période du confinement.

La situation dans laquelle je me trouve actuellement n'est pas facile à gérer car je devais quitter mon poste début avril pour me lancer dans un voyage de plusieurs mois à la découverte de l'Amérique Latine. Je suis un voyageur dans l'âme et suis déjà parti pendant 1 an en Australie à la fin de mes études pour parfaire mon anglais et découvrir un autre mode de vie. Là mon voyage, même reporté, est plus que compromis. J'ai pu me faire rembourser une partie des frais déjà engagés, il me reste l'avoir pour le billet d'avion que je ne sais pas quand je pourrai utiliser... A l'heure actuelle, je suis dans le flou, je ne sais pas si mon voyage pourra se faire, les nouvelles de mon entreprise ne sont pas réjouissantes, elle connaissait déjà des difficultés que la situation actuelle a empiré. Et la perspective de devoir chercher un nouvel emploi ne m'emballe pas car j'ai peur que le marché de l'emploi soit en berne pour plusieurs mois et les recrutements mis en pause.

L'avenir proche me préoccupe et j'essaie donc de me changer les idées en m'occupant autrement que sur des sujets d'ordres professionnels, d'autant que je suis habitué à beaucoup bouger et voir du monde... J'essaie quand même de m'occuper l'esprit en lisant, en faisant un peu de musique, en me baladant/joggant dès que la météo le permet et j'enrichis ma culture cinématographique avec des films cultes que je n'avais jamais pris le temps de regarder jusqu'à maintenant). J'ai aussi commencé des cours d'espagnol avec DuoLingo, ainsi qu'une formation Google en ligne. Et puis, je me dis que des jours meilleurs viendront!"